
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
36. Sitzung der Gemeindevertretung Ückeritz  

vom 21.12.2023 

 
Top 9 Beratung und Beschlussfassung über die Integration der ticketfreien Nutzung 

des öffentlichen Personennahverkehr als Basisleistung der Kur-/Gästekarte 
(UsedomCard), hier: Vertragsanpassungen 

 
 
Ab 2024 weist der Vertragsentwurf mit der DB Regio auf, dass sowohl Einwohner als auch Urlau-
ber zu allen Fahrtzeiten mit der Bahn fahren können. 
Einen Vorteil den Bus zu nutzen, sieht Herr Biedenweg im Moment nicht.  
 
Herr Wolf verweist auf die Einschränkungen bezüglich des Schienenersatzverkehrs.  
Externe Unternehmen können das Busshuttle nicht abdecken.  
Hier gehe es heute um den Schienenverkehr, so Herr Biedenweg. Für das Busshuttle müssen 
andere Kriterien zur Ausschreibung involviert werden. 
 
Herr Wöllner hält das Ückeritzshuttle für ein Alleinstellungsmerkmal! Dieses muss auch so ver-
marktet werden. Es handelt sich hier nicht nur um ein touristisches Projekt, sondern auch um ein 
Sozialprojekt. Gerade die Kinder und Jugendlichen können dann das Angebot nutzen.  
 
Die Gemeindevertretung der Gemeinde Ückeritz beschließt, den vorliegenden Vertrag mit 
der DB Regio AG mit dem Zweck der ÖPNV-Nutzung mit der UsedomCard der Gemeinde 
Ückeritz abzuschließen. 

Die ÖPNV-Nutzung erfolgt in Fortsetzung des bereits 2023 geltenden Vertrages. Ab 2024 
ist aber die DB Regio AG einziger Vertragspartner, sprich das Busangebot der UBB wird 
nicht in die UsedomCard inkludiert. 
Abstimmungsergebnis: 

Anwesende Mitglieder Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen 
8 7 1 0 

Es waren keine Gremiumsmitglieder aufgrund des § 24 Abs. 1 KV M-V von der Beratung und Abstimmung ausgeschlossen. 

 

 

 

 

 

 
 


